

Cinco países confirmados para torneos cubanos de lucha



Cerca de 120 gladiadores cubanos y extranjeros ya confirmaron su participación en el Torneo Internacional de Lucha Granma-Cerro Pelado, a celebrarse del 10 al 14 próximos en esta capital.

Los planteles de lucha libre (m-f) y grecorromana de Brasil, República Dominicana, México, Ecuador y Honduras, ratificaron su participación.

Manuel Rodríguez, metodólogo de la Comisión Nacional de esa disciplina, explicó a **JIT** que además existen intenciones de delegaciones de Venezuela, Francia, Canadá, Puerto Rico y Chile.

Asimismo Rodríguez aseguró que un habitual, Estados Unidos no participará y que Cuba en su condición de sede lo hará con tres atletas por peso en cada una de las modalidades.

Antes de iniciar los encuentros competitivos, se realizará el congresillo técnico y la clínica de arbitraje en la Ciudad Deportiva el día 10, y del 11 al 14 se desarrollarán los combates.

Los grequistas serán los primeros en subir al colchón y en la jornada inaugural disputarán las preseas en las divisiones de 59, 71, 80 y 98 kilogramos.

Por su parte Gustavo Rollé, jefe técnico, afirmó que la justa giraldilla servirá de termómetro para medir cómo marcha la preparación de los anfitriones rumbo a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, en

agosto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/95546-cinco-paises-confirmados-para-torneos-cubanos-de-lucha>



Radio Habana Cuba